



**DIEPPE - 30/31 MAI et 1<sup>er</sup> JUIN 2025**

## **Communication IDéA 2025 #2**

### **70<sup>e</sup> anniversaire d'Alpine**

L'association **IDéA** est heureuse de vous présenter **l'affiche de son évènement 2025 célébrant les 70 ans d'Alpine**. Réalisée par l'artiste dieppois Olivier Laurans, dit « Gribs », elle reflète les principaux modèles produits par Alpine tout au long de son histoire de 1955 à 2025 et l'aventure industrielle d'Alpine qui se poursuit depuis la renaissance en 2015

Sous le regard bienveillant de Jean Rédélé, elle offre quelques clins d'œil à la compétition automobile à travers les succès de la Berlinette en compétition et de l'Alpine GT V6 Production de notre pilote fétiche, le local Alain Serpaggi, portant fièrement le numéro 76 du département de la Seine-Maritime.

L'A310 présente sur l'affiche est un autre clin d'œil à la Gendarmerie Nationale qui nous fera le plaisir de présenter à Dieppe les différentes Alpine utilisées depuis 1966.

**Comme promis nos amis collectionneurs des « Grands-mères » bénéficieront de la gratuité d'accès au site et les exposeront au cœur de l'évènement, travée Dollard-Menard.** Les modèles concernés sont tous les modèles construits jusqu'au 31 décembre 1966. Les véhicules devront être dans leur configuration d'origine pour bénéficier de cette gratuité (ex. avant 4 phares proscrit). Les propriétaires devront envoyer des photos du véhicule lors de l'inscription pour ces modèles afin de vérifier leur conformité. **Les modèles produits à l'étranger (Interlagos, Alpine FASA, Dinalpin, Bulgaralpine) bénéficient également de cette gratuité.**

**Nos quelques soucis d'organisation étant résolus, la billetterie\* sera ouverte, ce LUNDI 3 FEVRIER à 8h00.**

Par ailleurs notre programme s'enrichit de jour en jour et comprendra entre autres quelques explications et démonstrations de fabrication des coques de Berlinette par les anciens de l'AAA qui vous permettront de revivre chaque jour les gestes effectués il y a plus de 40 ans. D'autres belles surprises se préparent, restez informés\* !

\*La billetterie et les informations sont accessibles via notre site web [www.70ansalpinedieppe.fr/](http://www.70ansalpinedieppe.fr/) et la page Facebook <https://www.facebook.com/share/g/1ELvqiSjdv/>, pensez à réserver vos hébergements et si besoins contacter nous ([contact@idea.fr](mailto:contact@idea.fr))

**L'équipe IDéA.**

\*IDéA, association dédiée à l'organisation d'évènements liés à l'histoire d'Alpine regroupant  
**L'Association des Anciens Alpine et le Club Alpine Dieppe**

English version:

The **IDéA** association is happy to present **the poster for its 2025 event celebrating the 70th anniversary of Alpine**. Made by the artist Olivier Laurans, known as "Gribs" and living in Dieppe, it reflects the main models produced by Alpine throughout her history from 1955 to 2025 and the industrial adventure of Alpine which continues since the Renaissance in 2015

Under the benevolent gaze of Jean Rédélé, it offers some winks to automotive competition through the successes of the Berlinette in competition and the Alpine GT V6 Production of our favorite pilot, the local Alain Serpaggi, proudly carrying the number 76 of the department of Seine-Maritime.

The A310 present on the poster is another nod to the "Gendarmerie Nationale" which will be pleased to expose the different Alpine used since 1966.

**As promised our collector friends of "grandmothers" will benefit from free access to the site and will expose to the heart of the event**, Travée Dollard-Menard. The models concerned are all the models built until December 31, 1966. Vehicles must be in their original configuration to benefit from this free (e.g. before 4 headlights prohibited). The owners will have to send photos of the vehicle when registering for these models to check their compliance. **The models produced abroad (Interlagos, Alpine FASA, Dinalpin, Bulgaralpine) also benefit from this gratuitousness.**

Our few organizational concerns being resolved, the **ticket office\* will be open this February 3 at 8:00 a.m. on Monday.**

In addition, our program is enriched day by day and will include, among other things, some explanations and demonstrations to manufacture the shells of Berlinette by the former AAAs which will allow you to relive the gestures taken more than 40 years ago every day. **Other beautiful surprises are preparing, stay informed\*!**

\*Ticketing and information are accessible via our website [www.70ansalpinedieppe.fr/](http://www.70ansalpinedieppe.fr/) and the Facebook page <https://www.facebook.com/share/g/1ELvqiSjdv/> by then, remember to book your accommodation and if needs contact us ([contact@idea.fr](mailto:contact@idea.fr))

